



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

D'UNE PENTECÔTE À L'AUTRE

C'est devenu une habitude depuis 2 ans : se retrouver en secteur à la vigile de Pentecôte. Cette année encore vous êtes tous invités. Pour quoi faire ? Pour vivre davantage ensemble l'Église qui est en Val de Bièvre, nous donner des objectifs, faire des projets, vivre un temps de fraternité et de partage, nous redonner de l'élan et de l'enthousiasme avec l'aide de l'Esprit-Saint qui vient...

Le 14 juin 2009, ont été promulguées de nouvelles orientations diocésaines par notre évêque.

Le 10 octobre 2009 à Fresnes, nous avons vécu un temps de formation à ces nouvelles orientations, et d'appropriation.

Le 30 janvier 2010 à Fresnes également, ce fut un temps plus spécifique pour les personnes en situation d'annoncer la foi.

Le 14 avril 2010 à Créteil, le temps fort diocésain Festi'voc a fait prendre conscience de notre mission commune de baptisé, que nous soyons prêtre, diacre, religieux, laïc...

Alors rendez-vous samedi 22 mai :

19h30 : repas partagé avec ce que chacun aura apporté

21h : vigile présidée par notre Évêque

Ça se passe comme d'habitude chez **les Spiritains à Chevilly, 12 rue du Père Mazurié**

Alors, venez nombreux, c'est un temps important à vivre, l'Esprit nous sort de nous-mêmes pour annoncer la joie de la Résurrection !

Rencontre avec...

Manu et Alain Nanaketcha

Manu et son époux ont apporté une nouvelle dynamique, très appréciée, en animant les messes des familles de Notre-Dame de la Merci, qui se déroulent une fois par mois.

« C'est beaucoup de joie de voir l'enthousiasme avec lequel les enfants participent aux chants. On sent qu'ils sont heureux d'être là. Il est également intéressant de voir que l'assemblée participe et un grand nombre reste pour chanter jusqu'à la fin.

Animer, c'est amener la communauté à prier et à chanter Dieu tout en se mettant en retrait. En effet, nous sommes au service de la spiritualité et de la louange. Dieu est une fête, nous essayons de donner un élan et ainsi contribuer à la prière. Pour emporter l'assemblée il faut y croire soi-même.

Nous pensons qu'en invitant différentes personnes à chanter, chacun peut transmettre à sa manière la foi et, par là même, être au service de la spiritualité. Chanter, ce n'est pas simplement réciter des textes, c'est surtout vivre la liturgie pleinement. L'important n'est pas de chanter juste ou faux, il s'agit d'un cheminement personnel profond. Tous ceux qui veulent participer le peuvent ; rappelons que nous sommes tous amenés à être au service de la louange. C'est ce que pensent aussi tous les amis qui participent à ce service avec nous ».

Propos recueillis par Marie-Thérèse Marques

Contact : 06 16 02 27 96

Agenda

Mardi 11 mai

17h30 : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul

Mercredi 12 mai

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi.

Judi 13 mai

10h30 : messe de l'Ascension à Fresnes

Samedi 15 et dimanche 16 mai

Retraite de Profession de Foi pour les jeunes de Fresnes et Rungis.

Mercredi 19 mai

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi.

Samedi 22 mai

10h30 : messe à Soleil d'Automne.

Veillée de Pentecôte à Chevilly.

Pas de messe à Rungis

Dimanche 23 mai

10h30 : messe de Pentecôte à Fresnes.

Ceci vous concerne...

Table ronde Débat

Autour de l'encyclique « L'Amour dans la Vérité » le 18 mai à 20h - 11/13 rue des Archives à Créteil organisé par le conseil diocésain de la solidarité. Tract au fond de l'église.

Théo-café

« Que vivent les mineurs migrants ? » Avec Richard Moyon, fondateur du Réseau Éducation sans Frontières le vendredi 28 mai, 20h30 à la crypte de N-D de la Merci.

Kermesse « Cité N-D de la Merci »

samedi 29 et dimanche 30 mai.

Merci d'alimenter la brocante en apportant bibelots et autres objets à l'accueil.

Kermesse à Rungis

Le dimanche 30 mai, dès 12h apéritif, grillades. Stands à partir de 14h. Animation par les jeunes étudiants vietnamiens

Travaux N-D de la Merci

Les canalisations d'eau, usées et percées, occasionnaient des fuites. Des travaux ont été fait sur le parvis. Coût : 7000 € dont 70% sont pris en charge par l'évêché. Merci par avance, de votre participation pour les 30% qui restent à notre charge.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi

9h à Saint Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13

laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45

paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h00

de mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h00

samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h

samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême **le 23 Mai** à Notre Dame de la Merci Jade et Noémie Fontana, Nora Lopes, Louis Rochelle, Séréna Dudot, Eléna Kerdelhué

S'uniront par le sacrement du mariage à Saint Eloi Nathalie Beuchère et Paul Kohler le 14 mai ; Philippe Vuilleminot et Isabelle La Placa le 15 mai ; Bertrand Cousin et Christelle Sigoillot le 22 Mai à ND de la Merci

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Paul-Dominique Tusoli, Frédéric Lemaire .

EXTRAIT DU DISCOURS DE BENOIT XVI

« ... À tous ceux d'entre vous qui désirent suivre le Christ, en tant que couples mariés, parents, prêtres, religieux, religieuses et laïcs qui portez le message de l'Évangile au monde, je dis : n'ayez pas peur ! Certainement rencontrerez-vous une opposition au message de l'Évangile ... Voici pourquoi je vous dis : n'ayez pas peur, mais réjouissez-vous de son amour pour vous ; faites-lui confiance, répondez à son invitation à être ses disciples, trouvez un aliment et un remède spirituel dans les sacrements de l'Église ... Le chrétien est appelé à porter le message de salut de l'Évangile à tous. Dieu aime chaque personne en ce monde, en effet il aime toute personne, quel que soit où elle ait vécu. Dans la mort et la résurrection de Jésus, rendues présentes chaque fois que nous célébrons la Messe, il offre la vie en abondance à toutes ces personnes. Comme chrétiens nous sommes appe-

lés à manifester l'amour de Dieu qui s'étend à tous. C'est pourquoi nous devons secourir le pauvre, le faible, le marginal ; nous devons avoir un souci particulier de ceux qui sont en difficulté, qui souffrent de dépression ou d'inquiétude ; nous devons avoir soin des handicapés et faire tout ce que nous pouvons pour promouvoir leur dignité et leur qualité de vie ; nous devons prêter attention aux besoins des immigrés et de ceux qui cherchent asile sur nos terres ; nous devons tendre la main avec amitié aux croyants et aux non-croyants. C'est cela la noble vocation d'amour et de service que nous avons tous reçue. Laissez Dieu vous inspirer de Lui consacrer vos vies en suivant le Christ. N'ayez pas peur d'être des amis intimes du Christ. »

- La Valette 18 avril 2010